

Stage omnisport pour les judokas



Le Judo Clermontois a organisé un stage-jeunes pendant les vacances de la Toussaint. Au programme de ces deux jours « pas comme les autres », dirigés par Philippe Guillemont, professeur sports collectifs, athlétisme, badmington, mais aussi leçons d'arbitrage des combats et renforcement technique en judo. Cette expérience a été concluante

si l'on en juge par le nombre et l'enthousiasme des participants. Un autre stage sera organisé en décembre, mais il faut aujourd'hui « jongler » avec les vacances scolaires puisque certains enfants sont à la semaine ancienne et d'autres à la semaine de quatre jours. En 1996, c'est déjà certain que le stage ne pourra se faire que sur un

week-end, en raison de ce décalage de jours de congés, afin que le maximum d'enfants puisse y participer.

Informations complètes sur le Judo Clermontois, au centre des arts martiaux, rue Coutellier à Clermont, le lundi, le mercredi et le vendredi dès 18 h, ou à la salle des fêtes de Fitz-James le mardi soir, ou bien encore au 44.50.54.34.